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会長 関根弘之（高23回）

埼玉県教育環境整備基金（浦和高等学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ人工芝化による部活動等活性化プラン）
浦高グラウンド人口芝化のため2019年に埼玉県教育環境整備基金が設立されて３年が経過しますが、寄付金額

合計：５０，２９２，４１７円（2022/11/15現在）となり、現在目標額６６百万円にあと１６百万円となりま
した。既に寄付している方も来年早々に寄付をしていただき早期に目標額の達成したいと考えています。

人工芝化の目的は、グラウンドを利用する浦高生の怪我の予防や体力・技術の向上や授業・行事運営の安定化、
また浦高グラウンドを利用している地域の方々の健康増進、元気な子供の育成、砂埃防止等でサッカー部やラグ

ビー部だけのためではありません。ただサッカー部とラグビー部のメリットも大きいのは事実であり、サッカー
部OB会として積極的な応援をしていく必要があります。皆様の浦高と浦高サッカー部を想う気持ちに期待してい

ます。また、同期・友人・ご家族等にも情報の拡散を宜しくお願い致します。
＊ふるさと納税は、控除上限金額までは、実質2,000円の負担で寄付ができます（住民税・

所得税が【寄付額-2,000円】戻ってきます。
＊「浦高スポーツ環境等整備応援プロジェクト」サイト（https://urako-bukatu-ouen.1web.jp）

にてふるさと納税方法等ご確認ください。
＊ふるさと納税控除額上限額については、「ふるさとチョイス」サイト

（https://www.furusato-tax.jp）等にて確認することができます。

初蹴り会
コロナ禍ではありますが、毎年恒例の「新年

初蹴り会」を以下の要領で開催します。

新年を祝い、コロナの終息を願い、OB・現
役一緒に楽しくサッカーをやりましょう！

コロナの現状を考えて、残念ではありますが、
新年会（懇親会）は行いません。

１ 日時 令和５年1月8日（日）9時〜

２ 時程 9：00 集合
9：15 現役紅白戦 30分２本

10：20 OB紅白戦 25分２本
11：30 解散

卒業回別住所不明・会費納入状況（21回以降）

不明者数 割合％ 納入者 納入割合%

21 7 0 0 4 57
22 10 2 20 3 30
23 11 0 0 5 45
24 9 1 11 2 22
25 8 0 0 2 25
26 7 0 0 1 14
27 9 0 0 7 78
28 8 1 13 4 50
29 9 0 0 5 56
30 3 0 0 2 67
31 12 0 0 10 83
32 9 2 22 4 44
33 12 1 8 4 33
34 9 1 11 4 44
35 8 1 13 1 13
36 7 2 29 3 43
37 5 2 40 0 0
38 14 5 36 1 7
39 14 8 57 0 0
40 15 6 40 3 20
41 8 4 50 1 13
42 12 4 33 2 17
43 12 8 67 0 0
44 13 8 62 0 0
45 8 6 75 0 0
46 20 1 5 2 10
47 16 2 13 1 6
48 18 1 6 0 0
49 24 0 0 4 17
50 13 2 15 1 8

令和４年11月現在 令和３年度会費
卒業回部員数

不明者数 割合％ 納入者 納入割合%

51 12 0 0 0 0
52 26 4 15 2 8
53 16 7 44 2 13
54 20 1 5 2 10
55 20 1 5 1 5
56 25 2 8 2 8
57 33 14 42 0 0
58 31 2 6 9 29
59 36 8 22 0 0
60 17 11 65 0 0
61 9 2 22 0 0
62 19 7 37 1 5
63 15 9 60 0 0
64 31 8 26 1 3
65 28 8 29 1 4
66 36 10 28 2 6
67 41 3 7 1 2
68 27 4 15 1 4
69 30 3 10 4 13
70 31 1 3 1 3
71 31 1 3 0 0
72 24 2 8 1 4
73 31 0 0 1 3
74 19 0 0
938 176 19 108 12

令和４年11月現在 令和３年度会費
卒業回部員数

皆様お元気ですか？コロナ禍も集団免疫を目指して活動が自由になってきましたが、人それぞれ条件が違いま
すのでくれぐれもご注意ください。

さて、会報62号で掲載いたしました不明会員一覧により、73名の方の所在が判明しました。ありがとうござい
ました。しかし、依然として不明会員の数が変わらない年代もあります。該当するところは一考をお願いします。

下に掲げた表は、各代の部員数と不明者数、会費納入者数を一覧にしたものです。多少の数字の違いはご容赦
ください。21回以降にしているのは私が１年の時の３年生で顔が思い浮かぶということで他意はありません。

〜20回を含めると会員総数は1042名、不明者数は191名です。（表は21回以降）
個々の数字については皆さんでそれぞれにお考えください。個人的には自分が一緒にいた仲間は、普段の付き

合いはなくても何かあった時には対応できるように、所在だけは把握したいと思います。
100周年の記念事業は、過去を振り返り次の100年の活動の決意表明をする機会と考えています。不明者数の

減少や会費納入の増加についてご協力をお願いします。

1回 1名 10回 1名 14回 2名
3回 1名 11回 3名 15回 1名
6回 1名 12回 6名 16回 1名
7回 1名 13回 5名 17回 2名

21回以前の納入者数

100周年記念事業進捗状況

・記念誌 各代の原稿のまとめ作業
外部への原稿依頼

・名簿の確認と整理は、各代により進捗度
が異なるが進んでいる。

・祝賀会については現在特に進展なし

70年誌のデジタル化

PDFにする作業が終了したので、12月以降閲
覧できるようにします。HPをご覧ください

https://urako-bukatu-ouen.1web.jp/
https://www.furusato-tax.jp/


現役情報
サッカー部監督 高51回本田哲也

１０月に行われた選手権決勝トーナメント埼玉県予選の結果を以下にご報告いたします。
一回戦（１０／９） vs山村学園 ４－１勝利

二回戦（１０／１５） vs聖望学園 ０－５敗退
チームの目標であるベスト８進出を果たすためには３回勝ち上がる必要がありましたが、上記の通り残念ながら

二回戦で敗退することとなりました。初戦の山村学園戦では、今年のチームが作り上げてきた自分たちのサッカー
を見事表現し、相手を圧倒する試合を展開することができました。二回戦の聖望学園戦も、県リーグ所属の地力で

勝る相手に対して引いて守る選択をせずに、やってきたことをぶつけていこうという姿勢で臨みました。立ち上が
りに得た決定機をものにすることができず、反対に自陣で繋ごうとしたパスを引っ掛けてショートカウンターから

１点を奪われるとその後立て続けに３失点。前半終了間際にも１点を追加され０－４で折り返すことになりました。
振り返るとこの１点を取られたところで早期の立て直しが図れなかったことが悔やまれる結果となりました。後半

は、交替で入った選手の頑張りも含め、タフな試合をよく戦い、盛り返す場面も見られました。１点を追加され０
－５で敗退となりましたが選手たちは最後まであきらめずに戦い切りました。今年のチームは当初はなかなか勝て

ずに苦しんだ分、お互いでコミュニケーションをよく取り合い、まとまりのある非常に気持ちの良いチームに成長
してくれました。それも多くの保護者、OBの方々の力強いご支援のおかげだと感謝しております。ありがとうご

ざいました。私としてももっと一緒にやりたかったという想いが強く、勝たせてあげられなかったことが痛恨の極
みです。選手・スタッフともに、この悔しさを糧に成長し、さらに魅力あるチーム作りを続けてまいりますので今

後とも応援宜しくお願いいたします。

○ 社会人１口5,000円 学生（浪人生を含む）1口2,000円
○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。（振込手数料当会負担）

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349
麗和サッカークラブ（レイワサッカークラブ）

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。（例）３１回 田口智雄

※埼玉りそな銀行・りそな銀行にて口座を作成してｲﾝﾀｰﾈｯﾄﾊﾞﾝｷﾝｸﾞにて上記埼玉りそな銀行口座に
振込の場合は、手数料無料で銀行に行かなくても振込手続きできます。

＊まだ会費未納入の方は、納入をお願いします。毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、で

きる限り２口以上の会費納入へのご協力を何卒宜しくお願いします。

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、右記の担
当者にメールにてお知らせください。

幹事長：田口 智雄
共有メール：reiwasc1923@yahoo.co.jp

新キャプテンの挨拶 関川陽也

76期浦和高校サッカー部部長になりました、関川

陽也です。今年のチーム目標は県大会でベスト8に入
ることです。そのために、日々の練習からコミュニ

ケーションを密にとり、主体的に取り組んでいきます。
また、日頃から応援してくださる様々な方への感謝の

気持ちを忘れずに努力していきます。よろしくお願い
します。

若手浦和４校交流戦案内
若手交流戦は、レベルの高い戦いがみられとても面

白い大会になっています。昨年は、コロナ感染拡大に

より第１２回大会は、開催中止でしたが、今年は開催
を予定しています。

今回も多くのOB（１８歳～３５歳）に参加してい
ただき、大会を盛り上げていきたいと思います。

時間に余裕をもってお集まりください。大会開催決
定次第HPにて会場・集合時間等お知らせします。

浦 高 成 績
オーバー３５・・・優勝

オーバー５０・・・４位

優勝したオーバー３５

11月3日（水）にさいたま市立高校グラウンドで「第
22回浦和４校サッカー部OB会が実施されました。秋晴れ

の気持ちの良い気候の中で、暑い試合が繰り広げられまし
た。参加者41名と多くの方々に参加いただきました。尚、

本大会は、前 Jリーグチェアマン村井満さん（30回卒）
のJリーグチェアマン功労祝い記念大会として開催され、

功労祝いセレモニーが行われました。オーバー３５（B
チーム）は南高を両校優勝しました。オーバー５０チー

ム）Aチーム）は、４位となりました。今年はホスト校で
したが、市高さんに会場（人工芝グラウンド）を借りての

実施となりました。早く浦高の人工芝Gでの交流戦をやり
たいものです。

浦和四校サッカー部OB交流戦


